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平成２６年度 第９回 経営協議会議事概要 

 
日  時  平成２７年２月２３日（月）１５：００～１６：３０ 
場  所  事務局第１会議室 
出 席 者  別紙のとおり 
 
 
議事に先立つ報告 

 
１ 前回報告以降の大分大学の活動状況（資料１） 

 
  学長から，資料に基づき報告があった。 
 
議事概要の確認 

 
  平成２６年度第８回経営協議会議事概要（案）を確認した。 
 

議 題 

 

１ 労働契約法の特例に係る関係内部規則の一部改正について 

（資料２－１～２－３，参考資料１～２） 

西山理事から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承し，役員会に 

付議することとした。 

 

２ 医員（研修医）の処遇改善について（資料３－１～３－３） 

西山理事から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承し，役員会に 

付議することとした。 

 また，次の意見があった。 

学外委員：研修医減少の原因，今後の対策についてどう考えているか。 

病 院 長：原因については，給与の問題だけではなく，都会志向と診療科による偏 

在と考える。卒前から卒後にかけての教育システムの改革をひとつの柱 

とし，研修医増に取り組んでいきたい。また，学生実習（クリニカルク 

ラークシップ）時の学生への対応，専門医制度改革についても，研修医 

増の要因になりうると考えている。 

 

３ 平成２６年度収入・支出補正予算書（第３次）について（資料４） 

西山理事から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承し，役員会に 

付議することとした。 
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報 告  

 

１ 「国立大学法人大分大学のこれからの在り方検討懇談会」第二次答申について 

                            （資料５，参考資料３）    

学長から，資料に基づき報告があり，次の意見があった。 

学外委員：答申にある入試改革について，体制作りをどうするのか，国の方針が出 

た時に，真っ先に大分大学が改革をし，実行できる体制を作ってほしい。 

就職指導の学内体制についても検討すべきと思う。現時点で考えがあれ 

ば聞かせてほしい。 

古城理事：本学では，入学企画支援センターを設置しており，アドミッションオフ 

ィスと同様のことをやっている。今後は，アドミッションセンターを設 

置する構想があり，アドミッションポリシーを再検討し，明確化を図り 

たい。就職指導については，学部と学生支援部との一元的なデータ管理 

を深めていきたいと考えている。 

阿南理事：本年４月１日に同窓会連合会が発足することに伴い，卒業生の就職に同 

窓会が協力できるよう検討中である。 

  

２ 機能の再構築・強化に係る検討状況について（資料６－１～６－６）  

経済学部長，古城理事，教育福祉科学部長から，資料に基づき報告があった。 

引き続き，学長から，経済学部と工学部の改組については，２月１８日に開催し 

た将来計画会議において，平成２９年４月実施に向けて検討を進めることとなった 

旨の発言があった。 

 また，次の意見があった。 

学外委員：どういう形で，いつまでに何が変わっていくのか，今どこまで進んでい 

るのか，文部科学省の指摘はどうなのか，これらのことについて，膨大 

な資料ではなく，数枚の資料で説明願いたい。全学的な検討の組織体制 

はどうなっているのか，どの程度全学的に議論がなされているのか，具 

体的な検討状況を説明願いたい。 

学  長：全学的には，部局長が構成員である機能の再構築・強化に係る検討委員 

会において，大学としてどう在るべきか全体的に考え，検討している。 

これにより，新学部についても随分まとまってきており，今後とも部局 

長を含めた体制で，大学の方向性を決めていきたい。 

 

３ 大分大学におけるガバナンス改革の進捗状況について（資料７－１～７－３） 

  総務部長，西山理事，石川理事から，資料に基づき報告があった。 

 

４ 学外委員からの御意見に対する取組状況について 

（資料８－１～８－４，参考資料４～５） 

  西山理事から，資料に基づき報告があった。 
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  また，会議全体のこととして，次の意見があった。 

 学外委員：全体的にどの程度の危機感があるのか分からない。改組を含め，どの位 

のスパンで，何をやり遂げないといけないのかというデザインが見えな 

い。ここでの議論の位置付け，重要性，いつまでに何をやらなければい 

けないか，見えるようにしてほしい。全国の大学の中で，大分大学が目 

指す位置付けについて，皆が共有できるようにしてほしい。 

 

最後に，次回の会議について，平成２７年３月２６日（木）に開催予定である 

ことを確認した。 

 

 

説明資料 

 平成２６年度第８回経営協議会議事概要（案） 

 資料１   大分大学の活動状況  

資料２－１ 労働契約法の特例について（概要） 

資料２－２ 労働契約法の特例を規定する関係内部規則一覧 

資料２－３ 国立大学法人大分大学における期間の定めのある労働契約に関する規則等の 

一部改正案 

参考資料１ 研究開発システムの改革の推進等による研究開発能力の強化及び研究開発等の 

効率的推進等に関する法律及び大学の教員等の任期に関する法律の一部を改正 

する法律の公布について（通知） 

参考資料２ 改正強化法及び改正任期法に関するＱＡ（Ｈ26.3.28 国立大学協会） 

資料３－１ 医員（研修医）の処遇改善について（要望） 

資料３－２ 医員（研修医）一人当たりの手当支給額の比較 

資料３－３ 国立大学法人大分大学非常勤職員給与規程の一部改正（案） 

資料４   平成２６年度収入・支出補正予算書（第３次）（案） 

資料５   「国立大学法人大分大学のこれからの在り方検討懇談会」第二次答申 

参考資料３ 「国立大学法人大分大学のこれからの在り方検討懇談会」第一次答申 

資料６－１ 経済学部改組に関する事前相談概要（ポイント整理版）（H27.1.22） 

資料６－２ 経済学部改組に関する事前相談資料（H27.1.22） 

資料６－３ 新学部の設置に関する事前相談概要（ポイント整理版）（H27.2.12） 

資料６－４ 新学部の設置に関する事前相談資料（H27.2.12） 

資料６－５ 教育学研究科の改組に関する事前相談概要（ポイント整理版）（H27.1.22） 

資料６－６ 教育学研究科の改組に関する事前相談資料（H27.1.22） 

資料７－１ 国立大学法人大分大学役員規程一部改正 

資料７－２ 国立大学法人大分大学学部長等の選考に関する規程 

資料７－３ 大分大学教授会及び研究科委員会に関する規程 

       大分大学教授会及び研究科委員会に関する規程（平成２７年規程第１号）第４ 

条第１項第３号に規定する学長が別に定める事項に関する規程 
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資料８－１ 学外委員からの御意見に対する取組状況 

資料８－２ ステークホルダー・ミーティングの検証結果について 

資料８－３ 平成 21～25 年度ステークホルダー・ミーティングの検証（分類３） 

資料８－４ 平成 21～25 年度ステークホルダー・ミーティングの検証（分類４） 

参考資料４ ステークホルダー・ミーティングの開催状況 

参考資料５ ステークホルダー・ミーティングの検証について（依頼） 

 

 


